

Dans un communiqué publié hier 08 décembre 2020, le Ministre de la Communication, porte-parole du gouvernement, René Emmanuel Sadi indique clairement que malgré les menaces proférées par les terroristes dans les Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, et l'assassinat par ceux-ci d'un Conseiller Municipal de Widikum et malgré les appels au boycott lancés par des partis politiques en perte de vitesse ou animés par un projet insurrectionnel, le scrutin s'est déroulé partout avec un taux de participation confortable.

Le Gouvernement voudrait saluer les collègues électoraux et au-delà le Peuple Camerounais pour la maturité dont il a su faire preuve une fois de plus et sa détermination à poursuivre l'expérience démocratique impulsée par le CHEF DE L'ETAT ainsi que sa marche inexorable vers le progrès et la prospérité de notre cher et beau pays. Le Gouvernement entend s'atteler désormais avec le concours de tous les Camerounais de bonne volonté à la mise en œuvre effective des Conseils régionaux et notamment du statut spécial prévu dans les Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, conformément aux recommandations du Grand Dialogue National.

---

